

Media Cetak	Suara merdeka
Tanggal	25 Juli 2023
Wilayah	Kabupaten Rembang



Jalan Alternatif ke Arah Timur Mulai Dibeton Halaman: 15

Jalan Alternatif ke Arah Timur Mulai Dibeton

■ Anggaran Rp 10 Miliar

REMBANG - Kerusakan salah satu jalur alternatif bagian tengah menuju Rembang wilayah timur mulai dilakukan penanganan. Penanganan dilakukan dengan pembetonan mulai kawasan pabrik sepatu Clangapan ke arah timur arah Pamotan.

Pantauan *Suara Merdeka*, Senin (24/7) siang, sejumlah pekerja mulai melakukan penanganan di kawasan pabrik sepatu. Konstruksi dasar untuk pembetonan dimulai di satu sisi. Kondisi itu membuat arus lalu-lintas dari barat ke timur dan sebaliknya tersendat dan terpaksa buka-tutup.

Sementara ini, konstruksi dasar

sudah sampai hingga perbatasan Desa Padaran. Kepala Bina Marga Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang (DPUTARU) Rembang, Nugroho yang menjadi Pejabat Pembuat Komitmen (PPKom) mengatakan, anggaran proyek tersebut mencapai Rp 10.021.251.000.

Data yang disampaikan Nugroho

sebelumnya, proyek tersebut masuk paket yang dibiayai dari Dana Alokasi Khusus (DAK). Pekerjaan akan berlangsung selama 150 hari kalender. Pekerjaan kontrak dimulai pada 27 Juni 2023 dan harus selesai pada 23 November 2023 mendatang. Pelaksana pekerjaan ada CV Meteor Jaya dengan konsultan pengawas CV Bintang Bersinar.

Nugroho mengungkapkan, laporan terkini soal progres pekerjaan itu adalah mencapai 3,4 persen. Rencananya, pengerjaan dengan pembetonan akan dilakukan dengan panjang total hingga 2,673 kilometer. **Mengganggu Pengendara**

Perinciannya segmen 1 dengan panjang 2,158 kilometer berupa beton eksisting dengan kawasan Embung Rowosetro ke arah Japerejo Pamotan. Sedangkan segmen 2 dengan panjang

479 meter dari rambu traffic light Japerejo ke arah Clangapan.

"Rencana panjang pengerjaan 2,637 kilometer. Perinciannya, perkerasan beton LC 10 centimeter, FS 45 25 centimeter, sambungan dowel dan tie bar. Progres per 23 Juli 2023 sudah 3,4 persen," jelas Nugroho kepada *Suara Merdeka*.

Selain di titik yang dilakukan peningkatan itu, sejatinya ada titik lain di Ruas Clangapan-Pamotan yang juga rusak dan mengganggu pengendara. Beberapa di antaranya adalah di kawasan perbatasan antara Japerejo menuju Desa Ringin.

Di luar itu, sejumlah kerusakan sudah ditangani tahun sebelumnya, seperti dari Sidorejo ke arah Japerejo. Satu titik lagi adalah di kawasan jembatan barat Japerejo ke arah Clangapan Rembang. (lee-30)